



Madame, Monsieur,

Je suis candidat à la fonction de maire d'ANDERNOS en mars 2014.

C'est en homme libre, démocrate et déterminé que je me présente.

Je n'appartiens à **aucun parti politique**. Je veux être un maire proche de tous. J'ai pris cette décision mûrement réfléchie pour servir notre ville.

Je m'y suis préparé, me suis organisé pour me rendre disponible et assumer cette responsabilité.

Ma démarche est guidée par les valeurs de simplicité, de partage et de loyauté héritées de mes parents. Comme vous, je suis attaché à Andernos et suis sensible à son histoire et à son identité.

Je souhaite ainsi **préserver** nos deux atouts majeurs : **la forêt et le Bassin**, et **valoriser** les activités qui y sont liées :

- En **mettant fin aux projets démesurés et inadaptés**
- En **imposant une harmonie architecturale et environnementale**
- En **développant une réelle attractivité économique créatrice d'emplois**
- En **dotant notre cité des grands équipements publics modernes et indispensables** : nouveau « Marché », cœur de ville, cinémas et salle de spectacles, bassin de baignade d'été...
- En **redonnant à notre ville une dimension humaine, tonique, sûre et solidaire.**

Pourquoi êtes-vous candidat à la mairie d'Andernos ?

Parce qu'il faut changer les choses !

Les orientations prises me heurtent et beaucoup de projets ne vont pas dans la bonne direction.

Je suis préoccupé par l'avenir de notre ville et je suis loin d'être le seul. **Il suffit d'écouter les Andernosiens. J'ai décidé d'agir.**

Qui êtes-vous ?

Je suis un enfant du pays. J'ai 58 ans, je suis marié, j'ai une fille de 29 ans. J'ai été enseignant durant 16 ans avant de reprendre l'entreprise familiale, l'agence immobilière créée par mes parents.

La plaine des sports s'appelle Jacques Rosazza ?

Oui, c'est le nom de mon père. Il a été conseiller puis adjoint de plusieurs maires successifs. C'était un homme intègre et respecté. Je suis toujours heureux d'évoquer sa mémoire.

Comment voyez-vous la fonction de maire ?

Il est certain que je ne serai pas maire 40 ans !

C'est un mandat qui implique des devoirs, que j'exercerai en équipe.

Chaque décision sera prise en tenant compte de l'intérêt général.

Je serai un maire disponible pour la ville, respectueux des règles démocratiques et des droits de l'opposition.

Je serai un maire qui mettra l'Homme au centre de tous les choix mais je serai aussi un **maire gestionnaire**, chaque denier public doit être dépensé à bon escient et j'en serai comptable devant les Andernosiens.